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議会報告会での意見・要望等 

【分類４であり、類似のものは集約】 

 

○議会としての取り組み姿勢に関すること 

・「総合福祉センターを地区公民館に、総合福祉センターは廃校活用を」

という、昨年の地元要求に対する議会側答弁「廃校跡地は原則売却」に

対して、もっと、地元意見を尊重し、要望の実現のために努力してほし

い。【総福】 

・赤字再建団体になる可能性はあるのか懸念されるので、議会は危機感を

持って取り組んでほしい。【大正】 

・大牟田の人口減少が進んでおり、対策をうたなければならない。勉強し

て研究してほしい。【大正】 

・エアコン整備には多額の費用がかかると思うが、一方で、老人福祉施設

整備についても議会として論議すべきではないのか。【勝立】 

・地域整備を実施していく中で、通学路の除草作業も行っています。地域

としてはできることをしていますが、学校側の協力が得られるよう議会

も協力してほしい。【勝立】 

・議員全員で校区別担当を決めて地域巡回なりを年に１回位実施されてみ

てはどうでしょうか。【勝立】 

・市民との対話は良い事であり、校区会議もオブで参加したらどうでしょ

うか、地域の実情もわかると思います。【勝立】 

・議会としても少子高齢化に対し具体的対策を考えてほしい。【三池】 

・給食のアレルギー対策はとても細かく対応されているので、議会として

もよく知っていただきたい。【吉野】 

・議員は大牟田北南関線の交通量と交通事故実態調査の現状についてよく

知っていただき、今後もどうすればよいか検討を深めてほしい。【吉野】 

・教育問題について市議会で話し合ってもらい報告してほしい【吉野】 

・昨年、この会場で出たがなにも報告がなかった小中学校の再編、小中一

貫校の検討、エアコンの実施計画がわからない。議会としては行政の対

応を待って検討するのか、議会が住民の意見を反映する形で実施計画を

練ってほしい。【大正】 
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○議会報告会の運営等に関すること 

・スライド説明時には、理解しやすいようにスライドのページ番号を言っ

てほしい。【総福】 

・報告者の説明が早口だった。【総福、大正】 

・昨年出した要望・意見の回答は、スクリーンで要約するか、ペーパーで

行ってほしい。【大正】 

・開催前に携帯マナー等の注意の説明が必要だったのではないか。【大正】 

・テーマに関する行政担当者の出席を図られたらどうか。【大正】 

・議会報告会に、手話通訳と要約筆記を備えていただきありがとうござい

ます。【勝立】 

・資料は有難いです、よければ事前に目を通して報告を聞いた方がよく理

解できると思います。【勝立】 

・議員の皆様の真剣な回答に納得できる所が多かったです。高齢者への対

策の質問がありましたが、校区の中には地域交流施設や「サロン」の集

い等があっておりますので校区の福祉がどうしているかも知っておい

て下さい。【勝立】 

・議会報告会の時間配分については、報告の時間が大半であったので、質

疑・応答の時間をより十分に確保してほしい。その為にも資料は隣組を

介して配布するなどの事前対応を検討してほしい。また、１時間 30 分

は短いので、消化不良対策を考えてほしい。【三池、駛馬、三川】 

・議会報告会のテーマは、議会の取り組みの成果を中心に行うべき。【手

鎌】 

・空き地・空き家対策については、行政が説明すべき内容になっている。

【手鎌】 

・議会報告会の名称を懇談会や意見交換会にしてはどうか。参加も増える

のではないか。【手鎌】 

・議員紹介時の拍手は必要ないと前置きしてほしい。拍手量の多少は議員

さんに失礼です。参加者の非常識ですが。【手鎌】 

・資料は丸読みしないでください。少しはアレンジして資料は読んでほし

い。【吉野】 

・議会報告会では、何を市民が聞きたいのか、何を伝えるべきかをまず優

先に考えてほしい。【三川】 

・議会報告会の参加について、市民意識を高めるためにも、広報車を出し

てはどうか。【三川】 

・１部と２部の間を区切り、意見などを聞いてはどうか。【三川】 
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・深い問題が別にあると思う。報告会はとおり一辺でない報告会にしてほ

しい。【三川】 

 

○議員定数に関すること 

・議員定数を削減してほしい。議員定数では検討委員会を設置して２０名

の議員で良いのではないか。【駛馬】 

 

 

 

 上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の

議会活動の参考にします。 

 

 

 

 


